

2月 くのきっ子

令和5年度2月号 No.12
富田林市立久野喜台小学校
TEL 0721-29-1450
FAX 0721-28-6821
校長 西川 潤

「ありがとう」

【感謝でつながる社会に向けて】

校長 西川 潤

大寒の入り(1月20日)以降、寒い日が続いております。今は一年間で一番寒い日ですが、くのきっ子たちは、朝早くから運動場に飛び出して、元気よく縄跳びに挑戦しています。

一方、能登半島地震からも一ヶ月が過ぎ、学校での教育活動が再開されるなど、徐々にではありますが、日常が取り戻されつつあります。この間、本震災で犠牲になられた方々に対して追悼の意を表しますとともに、現在も懸命に復興作業に従事されておられる方々に対して敬意を表します。

先日、震災でこれまで断水していた家庭にやっと水道が開通した映像をテレビで視聴しました。そこでは高齢の女性が蛇口からでる水を涙ながらにご覧ながら「ありがとう」と渾身の思いを口にされておられました。この女性にとって水道から流れ出た水はどのように映ったのでしょうか。震災で多くを奪われたこの女性にとって、水道が開通することは「社会」として当然のことかもしれません。しかし、この女性は「ありがとう」と涙ながらに感謝の言葉を述べられました。だれにあてられた言葉ではないですが、私はここに人と人が支え合うことの意味を目の当たりにし、胸が熱くなりました。

この間、石川県では今まで当たり前だった日常が失われています。学校に通うこと、仕事に出ること、家庭で団らんすること、安心して眠ることさえできない状況です。

先に書いた「ありがとう」という言葉は「有難い」からきています。そこで、くのきっ子たちには今の生活がいかに「有難い」のかを振り返ってほしいと思っています。自分が不自由なく暮らせるのは、もちろん家庭の方々のお陰なのですが、実はもっと見えない大勢の人々に支えられながら、この「有難い」日常があることを想像してほしいのです。そしていつか自分が誰かの当たり前の日常を支える人になってほしいと願っています。

そこで、今月は「ありがとう」の本当の意味がよくわかる絵本を紹介します。いもとようこさんの作品でその名も「ありがとう」という本です。過去から現在、そして未来に「ありがとう」がつながれるお話で、生きることへの「感謝」が詰まっています。

また、これから被災された石川県を応援する意味でも、図書館に石川県にまつわる本を集めたコーナーを作る予定です。まずは知ることから始めましょう。

2月の行事予定

1	木	6年制服採寸(3:40~4:20)
2	金	学習参観(3・4年)
3	土	PTA役員会
4	日	
5	月	5年大なわ交流会(高辺台小来校)
6	火	たてわり見守り隊「ありがとうの会」 3年姿勢教室 5・6年お薬教室 集団下校(6時間目) (大なわ大会予備日)
7	水	委員会
8	木	4年社会見学(お弁当) 学校協議会
9	金	学習参観(2・5年)
10	土	
11	日	建国記念日
12	月	振替休日
13	火	短縮タイム(15:15下校)5年なかよし交流会(2時間目)
14	水	クラブ 安全点検日
15	木	3・4年お話しの会(5・6時間目)
16	金	学習参観(1・6年)
17	土	
18	日	
19	月	5年収穫祭(5・6時間目)
20	火	たてわり閉会式
21	水	クラブ(最終)
22	木	
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	2-2校内研究授業(2-2:14:50 他学年:13:20下校)
28	水	6年中学出前授業(6時間目)
29	木	
3月		
1	金	短縮タイム(1・2年14:20 3~6年15:15下校) 卒業式練習開始
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	短縮タイム(15:15下校)お別れ集会(1時間目)

※感染状況によっては行事が変更になる場合がございます。その時はお手紙やミマモルメなどでお知らせいたします。よろしくお願ひします。

(裏面に続く)

3月以降の主な行事予定（下校時間を中心に掲載します）

- ※ 3月 5日（火）短縮タイム（15:15下校）お別れ集会
- ※ 3月 6日（水）委員会（最終）
- ※ 3月11日（月）短縮タイム（1・2年 14:20下校 3～6年 15:15下校）
卒業式予行
- ※ 3月13日（水）6年奉仕作業
- ※ 3月14日（木）卒業式前日準備（1～4年と6年 13:20下校 5年 15:45下校）
- ※ 3月15日（金）第55回卒業証書授与式
- ※ 3月19日（火）短縮タイム（15:15下校）
- ※ 3月21日（木）給食最終日 大掃除5時間目（全学年 14:05下校）
- ※ 3月22日（金）修了式 全学年11:20下校
- ※ 4月 4日（木）第56回入学式
- ※ 4月 8日（月）始業式

☆行事予定は学校便り発行日時点のものです。状況によっては変更になる場合がございます。

学校行事より

○入学説明会



○バイオリン教室



○なかよし作品展

なかよし作品展がすばるホール展示室で行われました。久野喜台小学校なかよし学級からも、願い事を書いた絵馬やボンドを使ったカラフルな作品などがダイナミックに飾り付けられた大作を出展。みんなの思いが詰まった素晴らしい作品でした。



○あいさつ運動

1月17日から児童会の子どもたちがあいさつ運動を行いました。それぞれの門に分かれ元気に挨拶を行いました。登校していた子どもたちも元気に挨拶を返していました。これからも、元気よく挨拶のできる「くのきっこ」になるよう取り組んでいきます。



○地震避難訓練



1月16日に遊放時(長休み)に地震が起きたという設定で避難訓練を行いました。年始に起こった能登半島での地震のこともあり、一人ひとりが自分はどの行動すればいいのか考えて行動していました。普段からも災害に備えた準備が必要です。

○大なわ朝礼

1月16日から大なわ朝礼(たてわり班でグループを作り取り組んでいます。)が始まりました。初めはすぐに引かかったり、なわにあたりたりするなど、なかなか回数は伸びませんでしたが、昼休みに練習をしたり、声をかけ合ったりするなど回を重ねるたびに記録がどんどん伸びてきています。また、6年生が中心になって話し合いを進めています。さすが久野喜台小学校の6年生です。寒い日が続きますが、子どもたちは元気です!!



○委員会の様子

委員会活動では、学校をよりよくしていくために、5、6年生が様々な活動をしています。

(環境美化委員が中庭にパンジーを植え付けてくれている様子です。)

